



SSKECR e II 「高校生 Ring 講演」

5月24日(金)、2年生普通科(文系)を対象に、「**高校生 Ring 講演**」を実施しました。株式会社リクルート Ring 企画運営責任者・新規事業開発室インキュベーション部長である**渋谷昭範氏**にお越しいただき、「**知識・技能だけでは対応できない社会変化のリアルと、高校時代に養っておきたい力とは**」という題目でご講演いただきました。たくさんのスライドを用いて、日頃の授業ではなかなか聞けない大人のリアル社会や国際的な話等をしていただき、生徒たちも熱心に耳を傾けていました。以下、生徒の感想です。



『渋谷さんの講演がとてもタメになりました。めちゃめちゃおもしろかったです。自分はネガティブ思考なので、ポジティブ思考って本当に大切だと思いました。』『学校の授業では学ぶことのできないことがわかりました。これから自分の人生を歩んでいく上で、いろいろな方向に視点を向けて、何事にも挑戦していきたいと思いました。』『コインロッカーの案を私たちは考えていましたが、解決策をコインロッカーから離れて考えるという案にとっても驚きました。困っていることについて解決策を出すだけでなく、なぜ今までそれがなされていないかを考えるというお話がすごく勉強になりました。いろんな視点から物事を見ていきたいと思いました。』



SSKECR e I 「教育実習生から学ぶ！」

5月24日(金)、1年生普通科を対象に、「**教育実習生から学ぶ!**」を実施しました。高校生と年齢の近い教育実習生に大学生活や研究等について話してもらい、高校1年生が良いロールモデルを見つけ、刺激を受け、今後の高校生活をより有意義に過ごすきっかけとすることを目的として実施しましたが、ねらいは十分達成できたように感じました。以下、生徒の感想です。

『私たち高校生のために、大学について講演してくださり、ありがとうございました。研究室や就職の流れ、生活など大学生のリアルを学べました。』『今まで大学っていったいどうやって選んだらいいのか全然わからず、入学後すぐに大学の話をされたりして困っていたのですが、今回の講演でよくわかりました! 研究室のことや大学の立地も考えて、たくさんの大学から自分が本当に行きたいと思える大学を見つけたいと思います。』『今後のSSKECR e に対して、より意欲を持って行うことのできる良いきっかけになりました。』『向陽高校でしかできないKECR eを経験し、自分で問題を解決していく力をつけようと思いました。今を楽しみながら勉強も部活もがんばっていきます!』

